

いっまでも元気だ

各地区で敬老会が催されました

9月6日から26日にかけて市内各地で敬老会が催されました。高齢者の方々のご長寿をお祝いして、子どもたちや地元の方々の歌や踊りが披露されました。参加した皆さんはそれぞれの余興に拍手をとるなど、楽しい時間を過ごしました。今年度の70歳以上の高齢者の皆さんは5,889人です。



青田・荒井・仁井田地区敬老会の様子。7組の金婚夫婦が表彰されました



白岩地区敬老会の様子。地元浮島神社の御神楽が披露されました

五百川小学校

耐震改修工事が完了

平成25年度から2カ年事業で進めてきた五百川小学校耐震改修工事が10月末に完了しました。校舎の耐震化とあわせて、バリアフリー化や多目的トイレの設置、太陽光発電設備の導入を図るなど「人と環境にやさしい学校」を目指しました。



耐震工事が完了した五百川小学校校舎。屋上には太陽光発電が設置されています(上) エレベーターを設置するなどバリアフリー化したほか、多目的トイレを設置し「人と環境にやさしい学校」を目指しました(右)



アームレスリング・豪腕を披露

川上塾・塾生が優勝!

9月7日、いわき市で行われた県アームレスリング選手権大会で市内の闘腕川上塾に通う2人が優勝しました。川上健太さんはライトハンド65kg級で優勝。長谷川淳彦さんはライトハンド・レフトハンドともに75kg級で優勝。また、市内在住の小西立也さんがライトハンド74kg級で準優勝しました。また、長谷川さんは最優秀選手賞に輝きました。目下の目標は、11月に行われる全日本大会。皆さんの活躍を期待しましょう。



MVPに輝いた長谷川さん(左)とライトハンド65kg級優勝の川上さん

交通安全の願いを込め演奏! 小学校鼓笛演奏会が開催



総合体育館で行われたパレード。屋内実施でしたが子どもたちの演奏は晴れやかでした

秋の全国交通安全運動の一環として、9月25日に「本宮市小学校鼓笛演奏会」が開催されました。演奏会では、市内7つの小学校の児童約600人が参加し、各校とも校歌やさまざまな曲を披露しながら交通事故防止や防犯を訴えました。当日はあいにくの天気で、会場を総合体育館に移して行われましたが、子どもたちは一生懸命演奏し素晴らしい音色を披露しました。

知事感謝状を贈呈 不法投棄監視員・山崎さん

福島県産業廃棄物不法投棄監視員として、長年にわたり不法投棄の未然防止にご尽力いただいている山崎敏雄さん(岩根字小山)に対し、これまでの功績に感謝の意を表すため、9月30日に知事感謝状が贈呈されました。山崎さんは、平成16年4月に産業廃棄物不法投棄監視員となり、不法投棄防止活動の促進や環境衛生事業などに積極的な取り組みを続けられています。



市役所に報告に訪れた山崎さん(右)

こんにちは! 市長です vol. 27



本宮市長 高松義行

「秋の日々に」 皆さん、こんにちは。 朝晩の寒さが一段と増し、木々が美しく色づき秋の深まりを感じます。10月に台風18号と台風19号が2週連続で上陸し、各地に大きな被害をもたらしました。全国で被災された皆様にお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復興をお祈り申し上げます。 本市では台風の接近に備え、初動体制を早期に整え、施設の点検や市内のパトロール、避難所の開設などの体制を期しました。幸いにも本市への影響は少なく、被害もほとんどなく安心いたしました。しかし、災害はいつ、どこで発生するかわかりません。「まずは、自らの身を守る」自助が大切です。常に災害への備えをいただきたいと思えます。 10月18日に東日本大震災復興支援JOC「がんばれ!ニッポン!」プロジェクトの一環として「オリンピックデー・フェスタin本宮」が開催されました。当日は、オリンピックふれあいアンバサダーの大林素子さんやアネオリンピック金メダリストの柴田亜衣さんら5名のオリンピックアンバサダーが参加いただき、運動会形式のチーム対抗ゲームを行ったり、サインや記念写真を撮るなど交流を深め、楽しく元気な一日を過ごすことができました。関係者の皆様に感謝申し上げます。 さて、ふるさとに誇りと郷土愛を持つていただけるよう制定いたしました「本宮市民憲章・市民の歌」の発表会を11月22日にサンライズもとみやで開催いたします。市民の皆様への心よりごころとし、親しんでいただきたいと思っております。多くの皆様のご参加をお願いいたします。 また、発表会終了後に上尾市と本宮市の友好関係をより一層深めるために、友好事業のひとつとして「アッピー」と「まゆみちゃん」の結婚披露を行うこととなりました。多くの皆様に祝福をいただければ大変うれしく思います。 米の収穫作業も終わりを迎え、米の全量全袋検査も順調に進んでいます。今年もおいしい本宮の米の安全安心を発信し、風評払拭へ積極的につなげてまいります。 11月7日は立冬です。冬の到来も間近となりこれから寒さも増してまいります。インフルエンザの予防や体調管理に充分ご留意のうえ、お過ごしください。 (10月21日執筆)